

Wege zur Kunst im Kreis Düren von Heimbach bis Linnich

10. Mai 2015 von 11 bis 18 Uhr

Der erste gemeinsame Tag der offenen Türen im Kreisgebiet Düren lädt Sie ein, Ateliers, Galerien und Museen zu besuchen. Im Gespräch mit Künstlern, Galeristen und Museumsfachleuten erfahren Sie mehr über Arbeitstechniken, Materialien, Ergebnisse und Erlebnisse, die sich in den Kunstwerken darstellen.

Die Bandbreite des künstlerischen Gestaltens ist eben so weit gefächert, wie die Zielsetzungen, die Methoden und die Ergebnisse.

Detaillierte Informationen zu den teilnehmenden Künstlerinnen und



Künstler finden Sie unter <http://www.wegezurkunst-dueren.de/Teilnehmer/JUeLICH/> und auf der Homepage des Kunstfördervereins Kreis Düren e.V. <http://www.kunstfoerderverein-dn.de/>